

|                            |                           |                    |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>28.02.2014</b> | Sección<br><b>Primera</b> | Página<br><b>2</b> |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

## La Conversación

En #LaConversación le preguntamos a nuestros lectores en las redes lo que pensaban sobre la editorial “Netflix o Slimfix” de Ramón Alberto Garza y “A pie de obra” de Antonio Navalón. Aquí algunas de sus respuestas:

### **Carlos Muñoz**

Nada nuevo, los usuarios no levantamos la voz y los cómplices de sus intereses lo solapan.

### **Marcos Robles**

Totalmente de acuerdo el servicio telefónico y de internet es el peor del mundo y el más carísimo, gracias a la mancuerna Salinas-Slim, los más grandes ladrones del mundo.

### **Juan C Ramírez**

Es el colmo de la avaricia, teniendo tanto dinero sin querer invertir más, es bueno saberlo.

### **Jorge Pastor**

¿Y qué dicen la Profeco, la **SCFI** y Hacienda?

### **Carlos L De León**

Gran problema es la ausencia del control sobre concesiones por parte del gobierno.

